

旭公民館だより

発行 令和7年7月
旭公民館
館長 伊吹公雄
電話 45-5903
FAX 45-5903



「子ども110番の家」看板配付 ～対象家庭へ子どもたちが持参しお願いに～



よろしく
お願ひます



旭小学校PTA（皿田勝裕会長）による「子ども110番の家」リニューアルの取組みとして、各家庭へ新しい看板とマニュアルの配付が行われました。

対象家庭は今回の取組みで新たに18戸増え、旭学区内54戸となりました。

今回の配付は子どもたちが中心となって、6町ごと各家庭に足を運び、直接手渡しで協力をお願いして回りました。

広谷町では6月28日（土）に保護者と子ども合わせて約30名が、広谷

町コミュニティセンターに集まり前日の梅雨明けで朝から真夏のような強い日差しが降り注ぐ中、各登校班に分かれて町内21戸へお願いに回りました。

お願いに回った家庭では、最初から関わってきた中山健一郎さんから「わざわざ持ってきててくれてありがとう。今まで何もなかったのが一番。何か子どもたちのお役に立てることがあれ

ばと思い、協力させていただいている

また、昨年から事業を始められた豊田商会の豊田優真さんは「森町内会長さんから声がかかり、日中はずっと仕事でいるので地域のためにできることは協力していきたい」と話されていました。

最後に子どもたちも「子ども110番の家の場所がわかって良かった」「暑かったのでちょっとしんどかった」などの感想が聞かれました。

やはり実際に体験してみてわかる大切さが、子どもたちに少しでも感じてもらえたのではないでしょうか。

(裏面へ)

子ども110番の家 戸数	
中之町	7
亀寿町	6
岡谷町	6
旭町	2
東町	15
広谷町	18
合計	54



内海等さん(右側)に看板とマニュアルを渡す子どもたち
左から巳造楓華さん(5年生)・川上明莉さん(6年生)・
川上結晴くん(3年生)

(裏面へ)





子ども・若者育成支援 強調月間

「啓発用」看板と幟を設置



「地域のみんなで子どもたちを育てよう」の幟・立て看板もたちを育てる活動の中心となるよう、新たな事業を展開していきたいと思います。

なお、啓発用グッズとして「社会を明るくする運動」のティッシュとバンドエイドを提供していただきました。旭公民館カウンターに置いていますので、どうぞご利用ください。

第38回 旭公民館囲碁大会表彰

優勝 佐野高四さん
準優勝 豊田千年さん



右、佐野高四さん
左、豊田千年さん



=医学的実証=

人間の脳は通常、左脳で計算・暗記・論理的思考機能を受持つ、また右脳は感覚的・形や空間等の認識、大局的視野での判断力を受持つと言われています。

人間は左脳右脳の両方をうまく使うことが大事なのに、左脳人間が多いそうです。囲碁は特に右脳を使うゲームです。

医学的にも囲碁は右脳を刺激し、判断力を高め、ストレス解消に効果があることは既に認められています。

さらには、認知症防止・脳卒中のリハビリ、予防面でも囲碁の効能が注目されています。

日本棋院のホームページから引用

青少年育成府中市民会議が中心となり、府中地区保護司会など市内32の青少年健全育成推進関係団体で構成する「府中市青少年健全育成市民運動協議会」では、7月を「子ども・若者育成支援強調月間」として取り組みを進められています。

この度、住民啓発用の立て看板と幟(市内19ヵ所に設置)が、旭公民館の玄関の前にも設置されました。

旭公民館も子どもの居場所づくりとして、空き部屋の開放や夏休み期間中の各種教室の開催など行っています。地域で子ども

7月10日(木)に、旭公民館囲碁大会の第38回表彰式を行いました。

前回と同様、優勝者は佐野高四さん(亀寿町)、準優勝者は豊田千年さん(広谷町)でした。おめでとうございます。

なお、囲碁研究会では会員を募集しています。初心者の方も大歓迎です、一緒に楽しんでみませんか。

囲碁の効能

素盞鳴神社 祇園祭 観覧席チケット発売中

お旅山巡回

目指すは、お旅山！

必ず登りきる！

観覧席料金：¥3,000

チケット販売店：マルシン(沿新宿駅改札口)
(未就学児無料、小学生以上有料、駐車場：中川駐車場外側バス通り駐車場)

中須町祇園祭賑わい委員会(寺延勝会長)では、素盞鳴神社 祇園祭 お旅山お山巡回(7/19)のPR用として、横断幕を旭公民館北側へ設置されました。

今年から「お旅山お山巡回」が(一社)府中市観光協会の後援を受け、県の補助金を活用した横断幕の作成や有料の観覧席の設置などを行うことになりました。祇園祭といえばけんか神輿が有名ですが、お旅山お山巡回(中須町)も迫力満点、ぜひともご覧いただきたいとのことでした。